



つよく かしこく あたたかく ~光る汗!~

流山市おおたかの森西2丁目13番地の1 TEL 04-7159-7001

<https://schit.net/nagareyama/ootakasyou/>

2学期スタート!

校長 角 龍 幸



いよいよ2学期です。子供たちの声が校舎に響き、学校に活気が戻ってきました。今年はお祭りや花火大会など、ここ数年できなかつた夏ならではの行事が復活しました。子供たちも夏ならではの体験ができたと思います。また、人と会う機会も増え、刺激をもらったのではないのでしょうか。私はきらら公園のお祭りに行ってきました。子供たちが楽しそうにゲームに参加したり、盆踊りをしたりしている姿、とても生き生きとしていました。たくさんの子に声をかけてもらい、うれしかったです。みんな笑顔でした!普段はできない体験やいろいろな人とのコミュニケーションを通して、子供たちも成長したからでしょうか。子供たちがさらにたくましく感じられる9月1日です。2学期は運動会、校外学習、部活の大会など大きな行事が続きます。

つよく かしこく あたたかく、充実した2学期にできるよう、教職員一同がんばります。2学期もよろしくお願いいたします。

光る汗!

夏休み中もがんばりました。

4年生はゴーヤのつどいに参加しました。総合的な学習の時間などでゴーヤについて調べたこと、そして地球環境のことについてみんなで話し合ってきたことなどを10人の代表児童が劇やクイズの形で楽しく発表しました。ゴーヤのつどいではおなじみのゴーヤレンジャーも7代目になりました!

ミニバス部は小山小との練習試合を行いました。男女ともコートをかけまわり、しっかりとボールを追っていました。本番の試合で行う審判の補助も経験し、大会さながらの雰囲気を楽しむことができました。また、この夏はおおたか中のバスケット部の合同練習会も行いました。中学生のカッコいい姿に大いに刺激を受け、意欲が高まっています。

吹奏楽部も秋に行われる市内音楽祭で演奏する曲が決まり、鋭意練習中です。今練習している曲は、「上を向いて歩こう」と「アフリカンシンフォニー」。みんなに披露する日が待ち遠しいです。

